



Die Laufrichtung eines Zahnriemens ist egal.



RICHTIG!

So einem Zahnriemen ist es völlig egal, ob er links- oder rechtsherum **läuft**. Der Querschnitt eines Riemens ist praktisch symmetrisch. Und die Lauf- und Rückenseiten sind über die gesamte Fläche jeweils identisch aufgebaut. Daher wirken in beiden Laufrichtungen identische Kräfte.

Wozu gibt's dann auf manchen Riemen eine Markierung?

Na ja, die machen die Montage leichter und sorgen dafür, dass niemand ins Grübeln kommt. Aber eine technische Auswirkung hat die Laufrichtung nicht.

Anders als zum Beispiel bei den Reifen, bei denen die richtige Laufrichtung entscheidend für Haftung, Rollwiderstand und Wassertransport ist.



ALLES KLAR?

Super, dann habt ihr den Werkstatt-Check bestanden. **Daumen hoch!**

 facebook.com/contitech.aam
www.contitech.de/aam

